

ELECTIONS CANTONALES DES 24 SEPTEMBRE ET 1^{er} OCTOBRE 1967

Canton de LA SEYNE-sur-MER

CANDIDATURE

Hubert FRISON

Commerçant à La Seyne-sur-Mer
Candidat de Rassemblement Républicain
et de Défense des Intérêts Cantonaux

ELECTRICIERS, ELECTEURS du Canton de LA SEYNE, SIX-FOURS, ST-MANDRIER.

Cédant aux sollicitations de nombreux amis de toutes tendances, j'ai accepté de poser ma candidature aux élections cantonales du 24 Septembre prochain, sous l'étiquette de RASSEMBLEMENT REPUBLICAIN et de DEFENSE DES INTERETS CANTONAUX.

N'appartenant à aucun parti, libre de toutes attaches, je me présente à vos suffrages avec la seule ambition de défendre au mieux les intérêts bien compris de la population de notre Canton.

Si le Conseiller Général est d'abord UN ADMINISTRATEUR, il importe toute fois, que dans la conjoncture présente, vous connaissiez sans détours la POSITION POLITIQUE du candidat que je suis.

Républicain sincère, je ne peux que condamner le Pouvoir personnel, qu'il se manifeste à PARIS ou à LA SEYNE.

Le Régime actuel a répondu à une certaine époque aux aspirations de l'immense majorité de la Nation, mais a depuis accumulé beaucoup de déceptions.

Pour ma part, je condamne sa politique de prestige qui impose à notre Pays des dépenses hors de proportion avec les possibilités contributives des Français, alors que des secteurs vitaux (logement, enseignement, santé, etc...) sont négligés faute de crédits suffisants.

Je condamne également les pouvoirs spéciaux et les récentes ordonnances, ainsi que la réforme fiscale qui rendra encore plus difficile la gestion des collectivités locales.

Le mécontentement gagne toutes les couches sociales, et les Français sont de plus en plus disposés à retirer leur confiance à la majorité actuelle.

MAIS QUE LEUR OFFRE-T-ON EN REMPLACEMENT ?

L'opposition Parti Communiste-Fédération ne saurait constituer demain une majorité de Gouvernement valable. Elle ne peut que déboucher tôt ou tard sur une Démocratie Populaire. WALDECK ROCHET ne déclarait-il pas, il y a quelques mois que si les communistes étaient au Pouvoir, il n'y aurait pas de place pour les adversaires du Socialisme, ou plutôt de ce qu'ils entendent par "Socialisme".

Je suis persuadé qu'un vaste RASSEMBLEMENT REPUBLICAIN, englobant la Fédération et les Modérés, ouvert aux réalités politiques et économiques de notre époque, susceptible d'amener par la suite la constitution d'un grand PARTI TRAVAILLISTE FRANÇAIS, aurait de sérieuses chances de se voir confier par le Corps électoral la relève de l'U.N.R. C'est mon opinion, ma conviction ; à vous d'en juger.

TELLE EST MA POSITION POLITIQUE

Sachez cependant que si vous me faites l'honneur de vous représenter au Conseil Général, mes tendances personnelles ne m'empêcheront nullement d'entretenir avec les fonctionnaires du Gouvernement d'excellents rapports qui sont indispensables à toute action efficace, et dont finalement la population bénéficie. Ce n'est pas l'optique du Parti Communiste : Depuis 20 ans qu'il dirige en maître absolu la ville de La SEYNE, jamais un Préfet ou un Sous-Préfet, que ce soit sous la 4^{me} ou 5^{me} République, n'a franchi le seuil de l'hôtel de Ville.

Est-ce UNE POLITIQUE ? Est-ce de la bonne ADMINISTRATION ? NON ! C'est tout simplement du SECTARISME, fort préjudiciable en définitive aux intérêts de la population seynoise et du Canton tout entier.

Le "DAUPHIN" Maurice PAUL, pour lequel la sirène des Chantiers ne siffle plus depuis 1961, suivra plus docilement encore la voie de son prédécesseur. PERMANENT DU PARTI, APPOINTE PAR LE PARTI, il ne peut que LUI ETRE FIDELEMENT SERVILE sous peine de perdre sa situation.

SEYNOISES, SEYNOIS, ELECTRICIERS, ELECTEURS de SIX-FOURS et de SAINT-MANDRIER, réfléchissez avant de déposer votre bulletin dans l'urne. Les intérêts d'un Canton ou d'une Ville ne se défendent pas au moyen de slogans politiques plus ou moins démodés, mais avec sagesse, compréhension, diplomatie, désintéressement et ténacité, tout cela sans rien renier de ses convictions personnelles.

La politique, comme l'aiguille de la balance, oscille à droite ou à gauche mais revient toujours AU CENTRE. C'est dans la TRADITION REPUBLICAINE de notre Pays et l'histoire le prouve.